

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 25. Januar 2012

Weihnachtsbäume pflanzen (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob am Weinbrunnen und am Bürgerhaus in Mainz-Kostheim [diese Liste kann erweitert werden] jeweils ein geeigneter Baum für Weihnachten gepflanzt werden kann. Ein dauerhaft gepflanzter Baum erscheint sinnvoller als die jährliche Aufstellung eines geschlagenen Baumes.

Welche Kosten würden für diese Maßnahme entstehen?

Wer übernimmt die Kosten?

Welche Baumgrößen sollten für die Anpflanzung gewählt werden?

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.K.

Lauer
stellv. Ortsvorsteher